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Sim Não
Obrigado pela participação. Nós usaremos esta informação para trazer mais novidades para
você.
Por Fred Gomes — Rio de Janeiro
05/12/2023 18h14 Atualizado 05/12/2023
Convidado pelo grupo político União Rubro-Negra (URN) para debater a gestão do Flamengo,
Rodolfo Landim participou de reunião na noite de segunda-feira, em Botafogo, Zona Sul do Rio de



Janeiro. Em pauta estiveram vários assuntos, e o nome de Marcos Braz, vice-presidente de
futebol, veio à tona. O vice-geral Rodrigo Dunshee de Abranches esteve com Landim no evento.
Landim rechaça demitir Marcos Braz do Flamengo: "Nem f..."
+ Gabigol, do Flamengo, faz procedimento para recuperar lesão e só volta em 2024
Alguns dos membros do URN, responsáveis por 150 votos nas próximas eleições rubro-negras e
ainda sem candidato definido, questionaram o trabalho de Braz. Landim fez questão de defendê-
lo e assumir a responsabilidade pelo decepcionante 2023. Antes de mencionar diretamente o
responsável pelo futebol, fez longo preâmbulo lembrando as conquistas do Flamengo de 2023 a
2023 para justificar que analisa o VP e os resultados esportivos do clube pelo macro e não por
uma temporada isolada. O ge teve acesso a áudios com falas do presidente (clique acima e
escute).
Feita a introdução, o presidente do Flamengo descartou com muita convicção - e um sonoro
palavrão - qualquer possibilidade de tirar Braz, a quem se refere como um "parceiraço" dentro do
clube.
- Vários sócios já falaram: "Você está comprando uma briga pelo Marcos e se desgastando.
Demite". Eu falei: "Nem f..., desculpem pelo meu francês". Primeiro porque o cara é meu
parceiraço, é o cara que assume os problemas e os desgastes comigo. Está sempre brigando
junto comigo. Eu sei o nível de dedicação dele. Numa hora dessas eu vou ser covarde e dizer que
o problema é dele? Não existe nenhuma decisão que ele tomou que não tenha sido tomada junto
comigo.
Landim disse que a culpa pelos maus resultados do Flamengo é dele, garantindo que endossou
todas as medidas tomadas por Braz. Assegurou ainda que não trocará o vice de futebol em
hipótese nenhuma.
- Não vou botar o cara no fogo nem a porrada. Só quem não me conhece é capaz de achar que
vou fazer uma coisa dessas. Acho o Marcos um excelente vice de futebol. Se tiver uma crítica
para o futebol, o responsável sou eu. Não houve decisão alguma que foi tomada sem que eu
tivesse sido ouvido. Então eu sou o responsável e o primeiro que tem que trocar sou eu. Vocês
me escolheram. Se vocês estiverem descontentes, chega daqui a pouco e bota outro cara. Assim
funciona a democracia.
Um dos responsáveis pela ida de Landim ao encontro do União Rubro-Negra foi o diretor de
relação externas Cacau Cotta, um dos líderes do grupo.
Um dos responsáveis pela ida de Landim ao encontro do URN foi o diretor de relação externas
Cacau Cotta, um dos líderes do grupo — {img}: Arquivo Pessoal
Confira outros tópicos do que Landim falou sobre Braz
Landim destaca dedicação de Braz
- É um vice-presidente de futebol que se você vir as últimas conquistas importantes que o
Flamengo teve, Copa do Brasil de 2006, Campeonato Brasileiro de 2009, é verdade que não
esteve na Copa do Brasil de 2013... Mas em todas as vitórias que a gente teve ele estava à frente
do futebol. E em condições muito ruins e muito piores do que temos condições de oferecer hoje.
Se você pegar o nível de dedicação que o Marcos tem... Eu trabalho com ele direto. É um cara
que vive futebol e entende de futebol. Ele vive no meio, ele é boleiro. É vereador, mas vive na
Gávea e vive no CT.
Condição que permite Braz se dedicar ao Flamengo
- E tem uma condição pessoal de vida que permite a ele fazer isso. Que é a condição de vida que
eu tenho. Graças a Deus posso me dedicar porque eu não preciso de dinheiro, sinceramente
falando para vocês. E o Marcos não precisa de dinheiro.
- Quem que eu poderia ter que pudesse me ajudar mais com o futebol? Às vezes as pessoas
falam assim: misturam o conceito do profissionalismo com o fato de o sujeito ser remunerado. O
Marcos não é remunerado. Então por isso ele não é profissional?
Análise sobre o trabalho de Braz em cima de cinco anos e não apenas de 2023
- Profissional é o cara que entende do negócio. Se é remunerado ou não é outro papo. Desde o
início ele falou: "Não quero ganhar dinheiro porque eu não preciso ganhar dinheiro no Flamengo.
Quero trabalhar por paixão e sei o que eu estou fazendo". Sei que é um negócio difícil quando



passa um ano em que a gente não teve títulos naquele ano, mas não vou fazer análise do Marcos
por um ano.
- Eu vou fazer análise do resultado do Marcos pelos cinco anos que ele esteve ao meu lado. E eu
digo para vocês o seguinte: respeito a opinião das pessoas, mas eu acho o Marcos um excelente
vice-presidente de futebol, não acho nem bom. Acho excelente.
Reavaliações no departamento de futebol
- Agora acho sim que a gente tem de fazer avaliação de todo mundo. Assim como tenho que a
avaliação dele (Marcos Braz) é a melhor possível, até acho que tem pessoas que temos de
trocar. Acho. E vai chegar o momento de fazer isso, que vai ser no final do ano. Vamos ver quem
foi bem e quem foi mal. Ver quem deu certo e quem deu errado. Será que a gente teve
responsabilidade nisso?
Importante grupo político, o União Rubro-Negra se reuniu nesta segunda-feira em hotel na Zona
Sul — {img}: Arquivo Pessoal
+ Clique aqui para seguir o novo canal ge Flamengo no WhatsApp
+ Leia mais notícias do Flamengo
 Ouça o podcast ge Flamengo 
Assista: tudo sobre o Flamengo no ge, na Globo e no sportv
Veja também
Meia uruguaio de 26 anos está em negociação com o Rubro-Negro, que quer finalizar a
contratação a tempo do jogador participar da pré-temporada
Time precisa da vitória para fechar o Brasileirão G-4 e cumprir o objetivo de Tite: vaga direta para
Libertadores 2024
Em reunião com grupo político União Rubro-Negra, presidente assume responsabilidade por ano
ruim, cita títulos em anos anteriores e destaca lealdade do vice-presidente de futebol
Ex-Lagardére, Luarenas aponta direcionamento para dupla Flamengo e Fluminense. TCE-RJ
julga nesta quarta-feira possível interrupção do processo. Quinta-feira é a data de entrega de
propostas
Atacante não foi relacionado para a partida contra o São Paulo
Tite não poderá contar com Léo Pereira, suspenso pelo terceiro cartão amarelo
Campeão chinês jogando todos os minutos e com 20 participações em gol, meia detalha
bastidores das conversas que mexeram com o torcedor rubro-negro em 2023: "Foi positivo"
Três times têm chances de título do Brasileiro nesta quarta; medalhas também foram triplicadas
Lateral visitou o Museu do clube e deixou duas homenagens: a chuteira e a camisa utilizada no
jogo de despedida do Maracanã
Rubro-Negro encerra esportebet tv novo participação no Campeonato Brasileiro nesta quarta-
feira, às 21h30 (de Brasília), contra o São Paulo  
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